

Fecha: 01-11-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl. : El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Castro pide a adoptar medidas urgentes por agresiones a funcionarios del CON

 Pág. : 4
 Tiraje:
 5.800

 Cm2: 151,3
 Lectoría:
 17.400

 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Castro pide a adoptar medidas urgentes por agresiones a funcionarios del CON

OFICIO. Solicitó a mi de seremi de Salud y director del CON se atienda posible vulneración de derechos de los trabajadores.

nrespuesta a los recientes incidentes de agressión contra el personal del Centro Oncológico de Antofagasta, el diputado José Miguel Castro (RN) solicitó que se tomen medidas de seguridad en el recinto y que se coordinen nuevas acciones para

proteger la integridad de los funcionarios.

Lo anterior, tras la movilización indefinida que los trabajadores del centro iniciaron para exigir mayor resguardo y protección ante la creciente violencia en sus puestos de trabajo. Ante esto, el diputado Castro mediante oficio pidió al Seremi de Salud Antofagasta, y al Director del Centro Oncológico del Norte (CON) remitiendo antecedentes a Minsal, en el cual solicitó con urgencia se atienda posible vulneración de derechos de los traba-

jadores del área de salud en el Centro Oncológico y en otros lugares de la región.

Castro calificó como "inaceptable que funcionarios de la salud se vean involucrados en agresiones" y solicitó a la seremi de Salud y al director del centro que se pronuncien sobre "medidas concretas" ante la situación, garantizan do además el compromiso de seguridad para el personal.



EL DIPUTADO JOSÉ MIGUEL CASTRO (RN).